

Aktionen der Wuppertaler Sucht- (Selbst-) Hilfe am 17. Mai 2017

Beratungsstelle für Drogenprobleme:

Rallye auf der Nordbahntrasse! Stationen auf der Strecke, dort warten spannende Aufgaben auf Sie! Teilnehmen können alle, ob zu Fuß, Skateboard, Fahrrad... was auch immer! Start ist der Mirker Bahnhof, Ziel der Loher Bahnhof. Treffpunkt: zwischen 15.00 – 17.00 Uhr auf der Trasse Höhe Mirker Bahnhof die Strecke beträgt 2,3 km. Am Ziel wartet eine kleine Belohnung auf Sie!

Blaues Kreuz, Freundes- und Förderkreis Suchtkrankenhilfe e.V. (ffs), Caritas und Eltern-Initiative:

Das Blaue Kreuz (mit Flyern aus der aktuellen Kampagne) beteiligt sich gemeinsam mit dem ffs und der Selbsthilfe an der Aktionswoche Alkohol 2017. Wir planen Wuppertals attraktive Nordbahntrasse (genutzt von Fahrradfahrern, Freizeitsportlern und Fußgängern) zu begehen und zwar am Standort Bahnhof Wuppertal Loh (Rudolfstraße 125). Wir werden roll-up`s aufstellen, Luftballons steigen lassen, eine „blu prevent app“ vorstellen und Ihnen für weitere Informationen zwischen 13.00 und 18.00 Uhr zur Verfügung stehen.

Die Polizei (Bereich Prävention/Opferschutz)

wird die Mitmachaktion „Rauschbrille“ durchführen, mit der Sie testen können, wie man sich mit 2 Promille fühlt



13. MAI – 21. MAI

AKTIONSWOCHHE
ALKOHOL 2017

